



令和6年6月発行

あじさいの花が色づき始め、梅雨の訪れを感じられる時期となりました。これから気温や湿度がますます高くなってきますので、小まめに水分補給をしたり、休息の時間も設けたりしながら、体調に気を付けて今月も楽しく過ごしていきたいと思います😊✨



🍓5月のもも組のようす🍓

もも組での生活にもだいぶ慣れてこれ、年度初めには不安や寂しさから涙が出ておられたお子さんも、笑顔で遊んでおられる姿がよく見られるようになり、嬉しく思っている保育士たちです❤️

こいのぼりが気持ち良さそうに泳いでいた5月。天気の良い日にはたくさん戸外へ出て遊びました。園庭に行くと夢中であちこちを探索したり、砂場で砂遊びをしたりして楽しんでおられましたよ。また、バギーに乗ってお散歩にも出かけました。道に生えている草花や、通り過ぎていく大きな車に興味津々のもも組さん♪帰りには園舎前にある公園に寄って、たくさん身体を動かして遊びました🌿

室内ではコーナー遊びをしたり、絵の具スタンプを使ってあじさいの花の製作遊びをしたりして楽しみました。十人十色のとてもかわいい作品が出来上がりましたよ。

これから梅雨の時期に入り、なかなか外に出られない日が続いたりすることもあるかと思しますので、室内でもしっかり身体を動かして遊べるような活動を取り入れて楽しんでいきたいと思ひます。



～今月の保育のわらい～

- 保育者に見守られながら、好きな遊びや探索活動を十分に楽しむ。
- 梅雨の時期の身近な自然に触れながら、健康に過ごす。



◎汚れたり、汗をかいたりして小まめに着替えますので、十分な枚数の衣類の補充をよろしくお願ひします。衣類は薄手で着脱のしやすいものにして頂けますと、お子さんも過ごしやすいかと思ひます。

◎6月はお弁当の日はありません。

◎6月から健康チェックカードを毎日ご記入のうえ持って来て頂きますようお願いひします。水遊び開始の日程についてはまたお知らせしますので、その際は水遊びの欄へのご記入も忘れずにお願ひします。

◎土曜保育をご希望される際は、その週の木曜日までに連絡ノートにてお知らせください。また、ご事由と保育時間のほうも必ず一緒に記載して頂きますようご協力お願ひします。